
 Eine nicht ganz so besondere VEGA wie
anfangs gedacht... :( Sorry ich war leider zu
voreilig...

Erledigt

Beitrag von „apfelnico“ vom 28. Oktober 2018, 18:52

Jupp, dann passt das BIOS nicht.

Eine 6-Port Vega64 sollte aber eh sauber einzubinden sein, sind ja exakt so viele Framebuffer
wie beim iMac Pro.
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